
 

 

 

 

 

 

 

「協力・情熱・団結」の第２回合同大運動会 
 ２４日（土）、肌寒いものの雨に当たることなく、第２回寺田小学校・寺田地区合同大運動会

が開催されました。オープニングは、色とりどりのバルーンに乗せて、子どもたちや地域の夢

や願いが大空に舞い上がり、のろしが高らかに鳴り響きました。子どもたちは、運動会スロー

ガンとして「協力・情熱・団結、大運動会」を掲げ、寺田っ子と地域の人達との心の絆を深め

ることを願いながら、日頃の感謝の気持ちを胸に心を燃やし全力で運動会に臨みました。ま

た、地域の方々の力強い競技や、先輩の「一中ソーラン」に瞳を輝かせていました。 

勝敗は、子どもたちの得点のみで決め、今年は競技では白組が優勝し、応援賞は赤組が勝利

に輝きました。仲間と力を合わせ、全力を出し切った子どもたちはもちろん、地域の皆さんの

笑顔が会場いっぱいに広がって、地域の絆がさらに深まった素敵な合同運動会となりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、子どもたちの感想をご紹介します。 
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校長 金野晶子 

八幡平市立寺田小学校通信 

☆開会の言葉がドキドキしたけど、大きな声で言えて良かったです。ダンスがとても楽しかったです。 
☆団体競技を休み時間も自分たちで練習しました。一緒に頑張った仲間に「ありがとう」を言いたいです。 
☆赤が負けたのは悔しかったけど、地域のみなさんと一緒に楽しめたので、嬉しい気持ちでいっぱいです。 
☆地域の皆さんの綱引きや最強リレーが、とてもかっこいいと思いました。「西根音頭」が大好きです。 
☆「一中ソーラン」が、かっこよかったです。中学校に行って踊るのが楽しみです！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ奉仕作業 ～プールとガラスがピッカピカ！～ 
５月３１日、土曜日の早朝にも関わらず、ＰＴＡのみなさんが学校のプールと校舎のガラスをきれい

に掃除してくださいました。子どもたちが掃除する前の下準備として、プール内の落ちにくい汚れの除

去や、プールサイドの草取り、さらに、トイレや更衣室の掃除と、子どもたちが掃除しやすいように、

そして安全にプールの学習ができるように整えてくださいました。 

校舎のガラス清掃も、子どもが届くところは限られており、頭を悩 

ませていたところです。クリアーなガラスに囲まれて、心も頭もすっ 

きりと学習や様々な活動に取り組めることでしょう。 

前の週の運動会の後片付けも含め、心より感謝いたしております。 

中心となり進めてくださったＰＴＡ厚生部の皆様、本当にありがとう 

ございました。           
 

心のチェックシート・教育相談について 
 本校では、子どもたちの心の声を知り、悩みや困り事に対応するために、６月と１０月に心

のチェックシートと教育相談に取り組んでいます。 

 学校は、自分とは違う多くの人が集まり、その中で人間関係を学ぶ場でもあります。他者と

関わる中で、たくさんのトラブルや失敗があり、子どもは、トラブルや失敗から学んでいきま

す。自分の行為を素直に振り返り、相手のことを思い理解し、望ましい人間関係を築くために

はどのような行動を取ればよいのか考えていくことが子どもの成長につながります。 

 ただし、いじめはどんな理由があっても絶対に許されるものではありません。お子様の話 

を聞いて不安なことがございましたら、どうぞ学校へお問い合わせください。事実関係をし 

っかり確認して、全職員で対応や指導に当たります。 

また、学校では、道徳を中心に教育活動全体を通して思いやりの心を育 

てて参ります。学校ホームページに、「寺田小学校いじめ防止基本方針」 

を掲載しておりますので、詳しくは、そちらをご覧ください。 

これからも、子どもたちを温かく見守っていただくとともに、お子様の 

指導の際にはご協力をよろしくお願いいたします。 

ふれあい田植え～地域ふれあい会の皆さんと共に 

５月２８日（水）４・５・６年生が、遠藤和義さんの田圃をお借りして、地域ふれあい

会の皆さんと一緒に田植えに挑戦しました。このふれあい田植えは、今年で２５回目なそ

うです。カエルの声に応援されながら一生懸命田植えに挑む子どもたちの笑顔と緑の小さ

な命がきらきらと輝いていました。慣れてくると、どろんこパックをする子や、しりもち

をついてしまう子もあり、明るい笑い声が青空と 

美しい故郷の田園風景に響き渡っていました。 

 高騰が続く貴重なお米ですが、この経験により、 

お米を育てる方々の苦労の一端を経験することが 

できました。時々、稲の成長を見守りながら、日 

々のお世話にも感謝していきたいと思います。 

ふれあい会の会長工藤忠義様をはじめ、ご協力 

いただいた皆様、本当にありがとうございました。 

 


